

Ein besonderer, liebenswerter Mensch und erfolgreicher Sportler hat sein letztes Match gegen einen heimtückischen Gegner verloren! Wir sind erschüttert und trauern um unseren Mannschaftskameraden und Freund

# Bernd Konrad

mit dem wir menschlich und sportlich viele Jahre eng verbunden waren. Wir verlieren mit ihm einen höchst engagierten und verlässlichen Tenniskameraden. Unser tiefes Mitgefühl gilt seiner Frau Elisabeth und den Angehörigen.



In stillem Gedenken:

Wolfgang und Helga Amos  
Axel und Renate de Boni  
Toni und Elke Gmyrek  
Dieter und Elfriede Gysin  
Dieter und Heidi Häfele  
Heinz und Ingrid Kuczera  
Alexius und Gisela Kühner  
Roland und Esther Mair  
Walter und Rosemarie Söhner  
Jörg und Monika Wolff

Schwaigern, im Dezember 2015